

EMPRESAS

Marzo 09 De 2023 - 06:45 P. M.

# Los tres nuevos miembros que entrarían a la junta de **Ecopetrol**

Con estos cambios, seis de los nueve miembros han sido elegidos por el gobierno de Gustavo Petro.



POR: [LINA QUIROGA RUBIO](#)

**E**l próximo 30 de marzo en la Asamblea General de Accionistas de **Ecopetrol** uno de los puntos de discusión será la elección de nuevos miembros para la junta directiva que actualmente la integran nueve personas.

(Lea: [Ecopetrol](#) firma alianza para avanzar en energía geotérmica).

En esta oportunidad se propone cambiar a tres de ellos y el Gobierno propuso el ingreso de dos nuevos integrantes. Por su parte, **los accionistas minoritarios también renovararán a su representante.**

Ya que el Estado es dueño del 88,49 % de la empresa petrolera, **el Gobierno postula a Luis Alberto Zuleta y Claudia González Sánchez** para que entren a

## Lo más leído

1. La oferta de vivienda social bajaría por nuevo ajuste de reglas
2. Los riesgos de la semaglutida, la popular inyección para bajar de peso
3. Bancolombia rebaja intereses a cerca del 50% de tarjetas de crédito
4. Volatilidad del dólar persiste: divisa registró pérdidas este jueves
5. Favorabilidad de Petro sigue cayendo: 40 % desapruueba su gestión
6. Avanzan gestiones para eliminación de visa a EE. UU. para colombianos

## Mis Portales



EL TIEMPO

Así funciona la red de innovación en Alquería

reemplazar a Luis Santiago Perdomo y Sergio Restrepo Isaza, quienes hacen parte de la junta desde abril de 2019.

González es abogada de la Universidad del Rosario y especialista en legislación financiera de la Universidad de los Andes. Anteriormente **había sido miembro de la junta de Ecopetrol, entre marzo de 2018 y marzo de 2019.**

(Vea: Razones por las que las ganancias de Ecopetrol cederán en 2023).

Actualmente, es miembro de la junta de la Fiduprevisora y presidenta ejecutiva de la Asociación Colombiana de Corredores de Seguros (Acoas), gremio que representa a los corredores de seguros.

Por su parte, Zuleta es economista de la Universidad de Antioquia y actualmente se desempeña como consultor en temas económicos y financieros, asesor del Comité de Auditoría de Bancolombia, Banco Agromercantil (Guatemala) y Banistmo (Panamá), investigador asociado de Fedesarrollo, docente universitario y columnista.

En la actualidad es miembro del Comité Financiero y de Auditoría del Grupo Crystal, Comité Financiero del Icetex y el Comité de Riesgos de Protección. Junto a ello, es **parte de la junta directiva de la Fundación Pro Niñez Gabriel Herrera Rogelis.**

Otro de los cambios en la junta directiva de Ecopetrol es por parte de los accionistas minoritarios (fondos de pensiones) después de que **Carlos Gustavo Cano presentara su carta de renuncia al cargo que ocupaba desde el 2017.**

(Vea: Empresarios, menos optimistas sobre el futuro de la economía).

Su reemplazo sería **Juan José Echavarría, que fue gerente general y miembro de la junta del Banco de la República.** Junto a ello, se ha desempeñado como consultor del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), entre otros cargos en Fedesarrollo, la OEA y la Universidad Nacional. Fue miembro de la junta de Ecopetrol por cuatro meses en 2016.

Ahora bien, en la junta de la empresa petrolera serían ratificados Gonzalo Hernández, Mónica De Greiff, Mauricio Cabrera y Saúl Kattan (actual presidente), quienes fueron elegidos en octubre de 2022 tras la llegada del gobierno del presidente Gustavo Petro.

Asimismo, continuarían Esteban Piedrahíta Uribe, quien está desde abril de 2019, y Sandra Ospina, quien fue ratificada por los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos en los que tiene presencia Ecopetrol.

Finalmente, el **ingreso de tres nuevos miembros** a la junta deberá ser aprobado en la asamblea de finales de marzo.

LINA QUIROGA RUBIO  
ECONOMÍA Y NEGOCIOS- EL TIEMPO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR



MOTOR

Marchas en Bogotá a favor del Gobierno de Petro: puntos de concentración y vías alternas



CAUSTICA

(Fotos) Ella es Day Vásquez, la exesposa de Nicolás Petro que lo tiene 'contra las cuerdas'



aló

Carolina Cruz habló de

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Cómo sacarle el mejor provecho a las cesantías



¿Cómo funcionará el bono pensional para las madres?



Consejos para hacer rendir su salario en tiempos de alzas de precios



¿Perdió su cédula física?: así puede pedir la nueva versión digital



Desde la comodidad de tu casa vende tu carro con OLX Autos

OLX Autos | Patrocinado

Haz clic aquí



Nosotros mejoramos su seguridad. Usted mejore su juego

Mantenga la seguridad mientras juega, sin que afecte su CPU. Porque las reacciones lo son todo.

Kaspersky | Patrocinado

Conoce más

